

Ein Abend zwischen Chanson und Pop

Kommt Annett Louisan mit „Echo“ zu Kurpark Classix?

Aachen. Annett Louisan wird Stargast der Kurpark Classix 2012.

Die Sängerin mit der unverwechselbaren Stimme gehört mit ihrer ebenso einzigartigen Mischung aus Chanson und Pop sicher zu den prägendsten Künstlerinnen ihres Genres.

Dabei war Gesang in ihrem Leben zunächst zweitrangig, denn sie widmete sich zunächst der Malerei und finanzierte sich ihr Studium unter anderem als Backgroundsängerin.

Nach mittlerweile fünf veröffentlichten Alben wird Annett Louisan als beste deutsche Chansonette gefeiert, was auch ihre zahlreichen Auszeichnungen eindrucksvoll belegen. Unter anderem wurden der Wahl-Hamburgerin die „Goldene Stimmgabel“ („erfolgreichste Solistin Pop“) und der „Echo“ („Künstlerin national Rock/Pop“) verliehen. Und nach wie vor berühren ihre



Unverwechselbare Stimme: Annett Louisan ist Stargast der Kurpark Classix im August. Foto: Veranstalter

mal melancholischen, mal heiterfröhlichen Songs die Menschen.

Auch in diesem Jahr ist Annett Louisan wieder für einen „Echo“ nominiert. Mal sehen, ob ihr das Aachener Publikum am 25. August dazu gratulieren darf. Dann nämlich tritt sie gemeinsam mit ihrer Band und dem Sinfonieorchester

Aachen bei den Kurpark Classix auf. Ob mit oder ohne „Echo“ – ganz sicher dürfen sich die Fans auf einen grandiosen Musikabend „mit Nachhall“ freuen. (red)



Tickets und Informationen:
www.kurparkclassix.de